



Liebe Rundbriefempfänger,

wie bedanken uns im Namen der Vorstandschaft und der MitarbeiterInnen bei Ihnen und euch allen für das Interesse an unserer Arbeit zum Wohle von Kindern, Jugendlichen, Familien und für das Gemeinwesen in Geretsried!

Ganz besonderer Dank gilt all jenen, die uns im zurückliegenden Jahr aktiv unterstützt, für unseren Vereinszweck gespendet oder mit uns erfolgreich zusammengearbeitet haben.

Wir freuen uns auf das, was 2017 bringen mag und sind zuversichtlich, dass wir die Aufgaben gemeinsam gut meistern werden können.

In der Anlage senden wir eine Stellenausschreibung für den Bereich Integration und Quartiersmanagement. Wir sind guter Dinge, dass wir die Stelle zeitnah besetzen werden können und freuen uns, wenn das Stellenangebot auch über diesen Weg an Interessenten gelangt.

Herzliche Grüße

Kerstin Halba  
Vorsitzende

Rudi Mühlhans  
Geschäftsführer

[Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.](#)